

# L'hôpital : leur place de travail

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **76 (1967)**

Heft 2

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-682966>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# L'hôpital:

## leur place de travail

de bureau et l'infirmière, que de personnes gravitent autour du malade! Aucune ne peut oublier — que ce soit l'ouvrier réparant un robinet dans une chambre, le cuisinier préparant un repas ou le comptable établissant une facture — que le malade est le client-roi. Royauté d'autant plus justifiée qu'elle n'est pas décernée dans un but de profit, mais qu'elle découle d'une éthique librement acceptée, fondée sur le service et sur la sollicitude envers le prochain souffrant. Cette éthique colore toute l'atmosphère hospitalière et fait que le personnel doit avoir un sens très aigu du service pour s'intégrer dans un des nombreux groupes de travail. Ce sens du service, cet honneur de servir se retrouvent à tous les échelons, et souvent même chez ceux qui ne peuvent se prévaloir de leur haute technicité pour justifier de leur importance au sein de la maison. C'est l'une des qualités importantes qui sont demandées au personnel et un dénominateur commun de sa qualification.

*Qu'elles portent une blouse blanche, bleue ou beige, les infirmières, les aides-hospitalières, les aides-soignantes, les assistantes en radiologie, les laborantines, les ergothérapeutes, les physiothérapeutes, les diététiciennes et d'autres spécialistes encore, concourent journellement à l'amélioration de la santé et au bien-être moral et matériel du patient hospitalisé. A tous les échelons, dans tous les services, leur collaboration est indispensable. Partout et toujours, elles seront un maillon de cette chaîne d'êtres humains qui sont responsables du bien-être du malade et chaque maillon compte, le plus faible aussi bien que le plus fort...*

Photos H. Tschirren et P. Heman

